

P-B-5 Akosua Abrefa-Busia

Tagesordnungspunkt: 0.P-B Wahl des Bildungsteams



Ihr Lieben,

beim Blick auf das Handy werden wir mit Meldungen von Umweltkatastrophen, schutzsuchenden Menschen, die auf dem Mittelmeer sterben und steigender Armut konfrontiert. Fast täglich werden uns Ungerechtigkeiten aufgezeigt. Was tun? Der Ohnmacht erliegen? Nein. Für uns steht fest: Als internationalistischer Verband wollen wir uns für ein Europa einsetzen, das insbesondere die Bedürfnisse der Vielen und den Erhalt unserer Lebensgrundlage in den Blick nimmt. Für diese Veränderungen können wir uns aber nur einsetzen, wenn wir verstehen, wie die Welt funktioniert. Bildungsarbeit ist damit unsere Basis für unser politisches Handeln.

Viele Herausforderungen, auf die es linke Lösungen braucht!

Überwachungstechniken und ein höheres Budget für Frontex: Die EU investiert immer mehr Gelder in ihre Abschottungspolitik. Mit der Asylrechtsreform wurde die faktische Abschaffung des Asylrechts beschlossen. Durch gewaltsame Grenzen wird selektiert, wer und unter welchen Bedingungen migrieren darf. Während Geld und Waren Freizügigkeit genießen, wird schutzsuchenden Menschen ihr Recht auf ein besseres Leben verwehrt. Gleichzeitig beobachten wir einen unglaublichen Rechtsruck in ganz Europa.

Auch die Klimakrise stellt uns vor Herausforderungen. Beim Thema Klima wird Konzerninteressen nachgegeben, sodass das 1,5 Grad Ziel immer weiter in die Ferne rückt. Weiterhin wird die Illusion von „grünem Wachstum“ aufrechterhalten. Doch Kapitalismus und Klimaschutz widersprechen sich. Denn der Kapitalismus muss wachsen, um stabil zu bleiben. Er beutet zur Profitmaximierung nicht nur Mensch und Natur aus, sondern zerstört gleichzeitig die Grundlagen, auf die er angewiesen ist – vor allem

Naturressourcen.

Bei all dem Frust, der angesichts der Krisen und Herausforderungen entstehen kann, gibt es aber trotzdem Momente im politischen Alltag, die uns inspirieren und motivieren. Seien es die Streiks in Frankreich gegen die Erhöhung des Renteneintrittsalters, Klimaproteste, die tausende Menschen mobilisieren oder das Bündnis #WirFahrenZusammen. Doch die Grundlage nachhaltiger politischer Praxis ist Bildungsarbeit.

Die Grundlage unserer politischen Praxis

Um die Herausforderungen und Krisen unserer Zeit zu verstehen, brauchen wir Analysen, die uns Zusammenhänge und Hintergründe erkennen lassen. Theorie bildet das Fundament unserer politischen Praxis. Nicht umsonst ist Bildungsarbeit eine der zentralen Aufgaben der GRÜNEN JUGEND. Durch Bildungsarbeit befähigen wir junge Menschen die Nachrichten, die sie täglich sehen, zu verstehen und kritisch einordnen zu können. Wir sorgen für mehr Klassenbewusstsein und machen Menschen handlungsfähig. Für viele Mitglieder ist die GRÜNE JUGEND der Ort, an den sie zum ersten Mal mit linker Theorie in Berührung kommen. Genau diese Mitglieder müssen wir mit niedrighwelligen und zugänglichen Bildungsangeboten abholen. Gleichzeitig braucht es weiterführende Angebote für Menschen, die bereits erstes Grundlagenwissen erlangt haben. Während meiner Zeit im Geschlechterstrategieteam der GRÜNEN JUGEND Bayern und im Bezirksvorstand der GRÜNEN JUGEND Ostbayern hatte ich die Möglichkeit, Bildungsveranstaltungen zu organisieren und Workshops zu konzipieren. Ebenso habe ich in anderen aktivistischen Kontexten größere Veranstaltungen mitorganisiert. Das dabei Gelernte möchte ich nun nutzen, um die Arbeit im Bildungsteam mitzugestalten und würde mich dafür über euer Vertrauen freuen.

Eure Akosua

Über mich

- 22 Jahre alt
- studiere Jura in Passau
- bin Fan von Afrobeat, Plantains und höre gerne viele Podcasts ?

Politisches

- seit Februar 2023: Mitglied des Frauenförderungs- und Geschlechterstrategieteam der GRÜNEN JUGEND Bayern

- Juni 2022 – Juli 2023: Beisitzerin im Bezirksvorstand der GRÜNEN JUGEND Ostbayern
- August 2022 – November 2022: Sprecherin der GRÜNEN JUGEND Passau
- Seit Februar 2022: aktives Mitglied bei der GRÜNEN JUGEND
- war davor und nebenbei aktiv beim Bündnis für sexuelle Selbstbestimmung Passau und Teil des Orgateams der Sommerakademie Feministische Rechtswissenschaft 2023 in Köln

Mitglied bei:

- GEW

Fragen?

- Schreib mir gerne bei Instagram unter @akos.busia oder bei Telegram unter @akosuabusia :)

Ich bin Frau, Inter oder Trans und bewerbe mich auf die Plätze für Frauen, Inter und Trans (ja/nein): Ja